



Offre complémentaire

Place Ortiz :

- Place visible depuis la route des Allobroges pour affirmer la vocation du site.
- Aire de jeux renforcée sur la place pour les 3-10 ans en lien avec l'école.
- Stationnement pour répondre aux besoins du site.

Parcelle du lotissement «Pres vieux» :

- Espace détente pour les habitants du quartier et petite aire de jeux pour les 1-4 ans.

Aménagement de la place Ortiz :

- Aire de pétanque supprimée et déplacée sur le site.
- Aire de jeux actuelle supprimée et déplacée sur le site en lien avec l'école.
- Mise en place du stationnement à l'entrée du site.
- Stationnement école et aire de manœuvre poids lourds (Invasions chaufferie bois et école) sur l'espace entre la salle des fêtes et l'école.
- Rampe à créer pour accès à l'accès de service de la salle des fêtes.
- Arrêt de bus à l'entrée du site.
- Traversée sécurisée du site pour les piétons par la partie nord du site (par la place et l'aire de jeux).
- Suppression de la haie en limite sud du site et mise en place d'une limite plus fine, permettant la requalification de l'espace au sud de la salle des fêtes.

Pour la bonne appréhension du projet, le groupement ALTITUDES VRD - ARTER a réalisé un diagnostic sommaire du site et différents scénarios d'évolution du secteur. Cette démarche d'étude a permis d'avancer progressivement mais efficacement dans la construction du projet.



MONTGIROD CENTRON

AMÉNAGEMENT DE LA PLACE DU COLONEL ORTIZ

INFRASTRUCTURES

MAÎTRE D'OUVRAGE
Commune de Montgirod-Centron (73210)
Contact : M. le Maire

MISSION
Mission de maîtrise d'œuvre complète

DESCRIPTIF DU PROJET

Au printemps 2013, les travaux de la nouvelle école et de l'extension de la salle polyvalente regroupées autour de la place du Colonel Peter Ortiz, ont été achevés. Dans la continuité de ces travaux et afin de mettre en valeur ce pôle majeur de la commune, la municipalité a souhaité réaliser l'aménagement de cette place centrale en confirmant la vocation de place publique de cet espace d'environ 4 000 m², qui regroupe la mairie, la salle polyvalente avec la chaufferie collective, l'école, la bibliothèque, la cantine et l'espace périscolaire, le jeu de boules et l'aire de jeux pour enfants.

Le projet d'aménagement devait permettre de valoriser les équipements présents sur le site, et d'en faciliter les usages, tout en offrant une cohérence appuyant sa vocation de place publique. En ce sens, l'aire de jeu de boule et l'espace de jeux pour enfants ont dû être déplacés, notamment pour améliorer la relation entre l'aire de jeux et l'école. L'organisation des circulations et du stationnement a été un véritable enjeu sur cette place. Il s'agissait en effet d'y faire cohabiter les différents modes (VL, piétons, vélos, bus, PL occasionnel), afin d'assurer la sécurité de tous les usagers et de faciliter l'accès et la pratique des lieux. Cette organisation ne devait par ailleurs pas transparaître dans le projet d'aménagement au détriment de la mise en valeur de cet espace fédérateur, véritable image représentative de la commune.

INFOS PROJET
Date | 2013-2014
Groupement | Altitudes VRD - ARTER
Mandataire | Altitudes VRD
Chef de projet Altitudes VRD | Christophe Aron
Coût des travaux | 330 000 € HT
Étendue du projet | 4200 m²
N° d'Affaire | 13-015

ALTITUDES VRD

67, chemin de la Charrette
73200 Albertville
04 79 38 06 64
contact@altitudes-vrd.fr

www.altitudes-vrd.fr